

La Comparsa Piratas homenaja a todos sus festeros durante la gala de presentación de sus cargos

14/03/2016



La Comparsa Piratas de Elda celebró el pasado sábado su tradicional gala en los salones Indalo para rendir homenaje a sus cargos y entregar distinciones a sus comparsistas. El evento comenzó con un reconocimiento a las escuadras que participaron en la pasada Media Fiesta: Calaveras Mareas, Las Roneras, Los Corsarios Negros y Las Pulguicas. Seguidamente se entregó el premio al mejor cabo de las pasadas fiestas, que recayó en Filo María Jiménez, de la escuadra Grace O'Malley.

En este acto se despidió a los cargos de 2015 y se dio la

bienvenida a los del presente año, la abanderada Lucía Romero Atienza y el capitán Pablo Juan Sánchez. Poco después se desveló que **Javier Puche era el ganador de la Insignia de plata de la comparsa por su trabajo y dedicación a la misma**. Como ya adelantó este semanario, para despedir la gala, el presidente, Antonio Gómez, leyó el acta de la Comisión de Honores, referente al premio a la mejor escuadra de las pasadas fiestas en el que indicó que **todas las escuadras, tanto adultas como infantiles, habían sido premiadas "en reconocimiento especial por su comportamiento ejemplar y buen hacer en la Entrada Cristiana"**.